

Tout d'abord, nous avons cru comprendre que des élus de la majorité étaient enfin prêts à célébrer un mariage pour tous mais ils ont été visiblement recadrés ! Cette situation de non-dit ne peut durer et nous exigerons une position publique au prochain conseil.

Au conseil de décembre 2014, le maire a annoncé deux décisions.

L'abandon quasi-acquis de la rénovation de la piscine, considérant que la baisse de la dotation étatique entraîne une perte de revenus correspondant globalement au coût de fonctionnement annuel d'un tel équipement. Nous avons toujours été circonspects sur cette solution de rénovation d'un équipement ancien et nous pensons que la décision de faire un nouvel équipement utile à plusieurs villes (le constat de manque de « lignes d'eau » par rapport à la population existante faisant a priori l'objet d'un diagnostic partagé) doit être prise au niveau de l'intercommunalité.

Le maire a précisé qu'il avait engagé parallèlement une démarche, auprès de la « CABS » (Communauté d'Agglomération de la Boucle de la Seine), pour que soit mise en place une politique de tarification acceptable d'utilisation par les scolaires des piscines dites intercommunautaires. Nous souhaitons que cette démarche aboutisse rapidement.

La fermeture du centre aéré Cap jeunes rue V. Hugo, suite aux risques d'effondrement d'un bâtiment. Les enfants, moins nombreux depuis le retour du mercredi matin à l'école, vont être accueillis dans l'ensemble scolaire des Plants de Catelaine. Le terrain sera vendu. Dans ce cas précis, nous ne sommes pas opposé à cette vente d'un terrain communal très excentré et difficile d'accès, la recette devant servir à la réalisation d'un nouveau centre aéré plus fonctionnel et mieux situé.

Bertrand Rabany, Lara Dussaussois, Didier Perrière

Site : www.ensemble-carrieres.fr

Mél : contact@ensemble-carrieres.fr